



# La aprobación del Plan de Inversiones, pendiente de la aprobación de los Presupuestos de la Junta

R.D.L. | SALAMANCA

Aunque la Universidad de Salamanca ya está trabajando para desarrollar de forma inmediata el Programa de Inversiones de la Consejería de Educación para el periodo 2016-2020, lo cierto es que su puesta en marcha depende de que la Junta de Castilla y León consiga aprobar los Presupuestos del próximo ejercicio. Así lo comentó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez, que señaló que si finalmente no llega a un acuerdo con el resto de partidos políticos, el presidente Juan

Vicente Herrera se verá obligado a prorrogar las cuentas y, por lo tanto, no se podrían llevar a cabo ninguna de las actuaciones que recoge el Plan de Infraestructuras.

Confiado en que los Presupuestos lleguen a buen puerto, el pasado miércoles el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, anunció un incremento del 4,7 por ciento de la partida destinada a las universidades para 2016. Ruipérez reconoció no conocer en detalle el aumento comentado

## El rector reclama recuperar los niveles de financiación que tenían las universidades en el año 2010

por el consejero aunque manifestó: "Cualquier subida es bienvenida, pero no basta". El rector lamentó así las pérdidas que ha sufrido el sistema universitario desde que estalló la crisis económica. 1.400 millones de dotación anual es el dinero que han dejado de recibir las universidades desde el año 2010 hasta 2013 debido a la crisis, una cantidad muy elevada que será difícil de recuperar salvo que las administraciones inyecten grandes cantidades de dinero a las universidades, tal y como señaló el rector

que reclamó recuperar, al menos, los niveles de inversión que había en 2010.

En cualquier caso, Daniel Hernández Ruipérez se mostró optimista con la actual situación y, ante el anuncio del consejero de Educación, destacó: "Espero que sea el síntoma de que en 2016 consigamos generar un contrato-programa entre las universidades de Castilla y León y la Administración más ligado a objetivos competitivos que nos permita ir mejorando".

Precisamente, implantar un nuevo sistema de financiación para las universidades es uno de los compromisos del presidente Herrera y, como consecuencia, uno de los retos del consejero de Educación para la actual legislatura.